
 

N° 06 

Décembre 2021  

Bonjour à vous. Pour ce dernier numéro de l’année de l’Echo de Samothrace, qui nous conduit inexorablement 

vers les fêtes de fin d’année tant attendues par les enfants , les parents , les grands-parents et pour les plus 

chanceux, les arrières -grands -parents, nous avons décidé de prendre à contre-pied  la pandémie et jouer la 

carte de l’optimisme, selon le principe du cercle vertueux, qui consiste à  encourager les pensées  positives de 

chacun d’entre nous, pour les booster dans la  réussite des objectifs de l’Av2e : « tout faire pour qu’ en 2022 

nous ayons toujours autant de plaisir à vivre ensemble, à l’ Esplanade de l’Europe ». Le questionnaire réalisé 

dans le cadre du projet de protection solaire l’a bien démontré : notre plus petit dénominateur commun est bien 

notre appartenance et notre attachement à Port Juvénal, et le plaisir de vivre en cœur de ville, avec toutes les 

commodités que cela implique. 

"Deux mille vingt-deux, année de tous les défis ?  

Et si on tentait de prendre des risques, de croire en l'impossible, de se dessiner notre futur, de profiter de toutes 

« les fenêtres » qui nous permettront de nous rencontrer et d’animer notre Esplanade de l’Europe et notre place 

de la Victoire de Samothrace ?  

Que l'année nouvelle soit favorable à toutes nos tentatives et nous permette de gagner les défis qui nous appel-

lent ! 

L’équipe de rédaction de l’Echo de Samothrace : Catherine Bruguier – Danièle Chiambareto –Christine 

Loudhini- Nathalie Pigot - Gérard Blanc – Bernard Fourtet et Michel Devalland  vous souhaitent de bonnes 

fêtes de fin d’année et, pour cette année 2022, "Le bonheur, la paix et la réussite qui se construisent chaque 

jour, mais surtout d’être soulevés(es) par un enthousiasme nouveau et de déplacer les montagnes !" 

2022 : en attendant 2222… jour/nuit, positif/négatif, soleil/lune, le chiffre 2 est assimilé à la notion de parité. Il 

symbolise la dualité humaine, l’hésitation face à deux directions à suivre. S’il se divise, le 2 est aussi capable 

de donner la vie. Féminin et lunaire, il évoque la maternité. Le chiffre 2 est représenté par la note Ré, la lettre 

B, et les deux plateaux de la balance...tout un programme. 

 « L’Edito de l’Echo » Pour 2022, l’av2e joue la carte de l’optimisme !  

L’Av2e participe avec d’autres associations montpelliéraines à l’opération : « Boîtes de Noël » 

Une urne est installée dans le hall de l’Hôtel de Ville pour accueillir vos dons jusqu’au 20 décembre. 

Offrez des « boîtes de Noël » à destination des plus démunis, qui seront emballées puis distribuées par les as-
sociations de solidarité et d’aide alimentaire. 

Dons attendus : 

 Un vêtement en bon état ou neuf (gants, bonnet, écharpe, t-shirt, pull…) 

 Un produit de beauté ou d’hygiène (crème hydratante, baume à lèvre…) 

 Des bonbons, des chocolats ou une boite de gâteaux emballés 

 Un livre ou un magazine 

Un petit mot, poème, dessin de Noël... 

Chaque présent peut également être déposé individuellement dans une boîte. 

 

 OFFRIR : Un don aux plus démunis. 



 

Notre cher sous-sol qui demanderait un petit coup de fraîcheur, voire un peu d’embellissement, après plus de 

30 ans de bons et loyaux services : est devenu l’endroit où beaucoup se retrouvent, échangent, avant de rentrer 

ou sortir par la porte du sous-sol, de retrouver ou quitter sa voiture. Beaucoup d’entre nous utilisent peu le hall 

d’entrée, côté Lez, et les contacts dans l’ascenseur sont aléatoires. 

D’où cette idée de « brèves de sous-sol » : 

 - Ah bonjour, justement je voulais vous voir ça tombe bien ! vous avez des nouvelles pour la chaleur ? 

La clim ç’en est où ? 

 - Bonjour ça va ? Heureusement qu’on a le garage pour se rencontrer ! Vous avez vu, on peut à peine 

rentrer dans le local poubelle, les gens sont vraiment sans gêne ! 

 - Eh ho ! Jules ! Tu penses à me dire si tu veux toujours aller au concert ! Les places partent vite ! 

 - Vous avez entendu le bruit hier ? Jusqu’à 5h du matin ! C’est plus possible ! 

 - Je voulais vous demander ; c’est quoi cette réunion du 8 janvier ? Salle Pelloutier : ça fait 30 ans que 

j’habite dans le quartier et je n’en ai jamais entendu parler 

 - Tu penses à la pétition sur le bruit ? oui oui , mais j’ai encore quelques appartements à faire. Super ! 

Plus on aura de signatures mieux nous serons entendus par la mairie 

 - Vous avez vu vendredi dernier ? Ils ont tourné toute la journée pour le feuilleton « Un si grand soleil » 

 - vous avez des nouvelles de Jacques et Michèle cela fait longtemps que je ne les ai pas rencontrés ? 

Comment ? ils ont déménagé pour rejoindre leur fils sur Cannes ! 

 - vous faites quoi pour les fêtes ? difficile de partir en ces temps de Covid, vivement que l’on sorte de 

cette période  

 - comment vous n’avez pas fait votre rappel ? heureusement qu’on a la chance d’avoir dans notre quar-
tier des pharmacies à proximité 

 - on ne vous a pas encore vus cette année au club Balmés ? je suis débordé en ce moment, j’ai juste eu le 

temps d’aller chercher mon colis de fin d’année 

 - quel beau sapin ! c’est vrai c’est bientôt Noël 

 - et le plus entendu : vous partez où vous arrivez ? sans oublier la météo qui les jours de pluie prend des 

allures de catastrophe nationale… 

Vous en avez d’autres comme ça ? Ou plus rigolotes (après tout ce sont des brèves…) 

On pourrait faire un florilège, qu’en dites-vous ? 

 ECHANGER : « Brèves de sous-sol »  



 

Dans le n° 5 de l’« Echo de Samothrace » nous recherchions un électricien pour rétablir le courant entre les 

gens : le résultat a été au-delà de notre demande, comme quoi, il faut toujours savoir nuancer ses propos … 

 Effectivement un électricien a voulu brancher une voisine qu’il trouvait lumineuse.            

 Hélas pour lui, celle-ci chercha tout de suite à éteindre ses ardeurs. 

 - Je suis déjà prise ! annonça-t-elle. 

 - Je m'en fiche ! lui dit-il, je ne vis pas uniquement sur ce secteur. On pourrait se voir en alternatif ? 

 - Si vous continuez à me mettre sous-tension avec autant d’intensité, je pars en courant. 

 Et elle se retourna pour s’éloigner. 

 Reprenant le fil conducteur de son approche, il chercha à l’allumer : 

 - Mais pourquoi faites-vous de la résistance ? N'aimez-vous pas les ohm ? 

  Elle lui fit volt face. A ce moment-là, il y avait de l’électricité dans l’air 

- Watt ? T’Ampère pas une ! 

 - C’est que je ne vous trouve point led ! s’exclama l’électricien. 

 Son style ampoulé sembla calmer la dame. 

 - C’est gentil. Mais dis-moi, tous ces jeux de mots, c’est pour briller ? 

 - C’est pour flatter votre intelligence ! J’adorerais étreindre une lumière de votre genre. 

 (L’électricien imaginait sans doute déjà les va-et-vient.) 

- Vous me prenez pour une call girl de lux ! ? Je vous dis que je suis déjà prise et éprise 

 Elle était sur le point de péter les plombs à 

cause de cette méprise multiple. 

 C’est alors qu’arriva « Duracell » le galant de la 

belle, un macho monté sur pile électrique, qui 

joua parfaitement son rôle d’interrupteur de con-

versation en collant une châtaigne au prétendant 

(ça douille !). 

 Et c’est ainsi que notre pauvre électricien, qui 

avait mal interprété notre petite annonce, mais 

qui se prenait pour une lumière, dut accepter de 

la mettre en veilleuse. 

RECRUTER : Suite petite annonce post Covid 19  



 

Il ne se passe pas un mois sans que l’Esplanade de l’Europe ne voie « débarquer » un camion de tournage, des 

caméras, des perches micro, et les équipes de techniciens et de production, qui vont et viennent avec les ac-

teurs ! Ce vendredi de fin novembre, c’était l’équipe de tournage du célèbre feuilleton montpelliérain « Un si 

grand soleil » qui, tous les soirs, fait connaitre notre résidence à plus de 3 millions de téléspectateurs (quelle 

notoriété pour Port Juvénal grâce à cette série vendue à 140 télévisions de par le monde) 

Toute la journée, sous un soleil éclatant mais un froid glacial, sur la pelouse, devant les entrées de la résidence, 

devant la statue de la Victoire de Samothrace… 

Un autre jour (quelquefois le soir), ce sont des photos de mode -souvent sur les escaliers- ou des vidéo clips. 

Le 24 avril dernier, c’était le concert « Piazzola » joué par un petit orchestre qui accompagnait un groupe de 

danseurs évoluant devant la Victoire de Samothrace (encore elle !) : spectacle que nous pouvions admirer de 

nos fenêtres. 

(A voir et revoir sur le site de l’association : www.av2e.fr) 

La place de l’Europe était déjà la 2ème place la plus visitée de Montpellier (après la Comédie) celle où l’on 

fait du sport, du yoga, du roller, où l’on mange, bronze, discute. …et plein d’autres activités. Maintenant c’est 

aussi une place de tournage ! 

What-else ? A quand Georges Clooney sous nos fenêtres ? 

TOURNER : Silence on tourne !  

Joyeuses Fêtes à tous ! 


